

URKUNDE

Ein Baum
wird für
Sanitätshaus Grossmann GmbH & Co. KG
- dank Werbezeichen AG -
von
Plant-for-the-Planet
in Mexiko gepflanzt.



Deine Bäume finden und nachverfolgen:

pp.eco/PNG23I210KFL

Wir sind davon überzeugt, dass wir die drei Billionen Bäume der Welt schützen und eine weitere Billion Bäume zurückbringen müssen. Nur wenn wir die CO₂-Emissionen drastisch reduzieren und gleichzeitig Wälder wiederherstellen, können wir die Klimakrise verhindern.

Über 200 Projekte weltweit haben sich auf der Plant-for-the-Planet-Plattform zusammengeschlossen und stellen gemeinsam Wälder wieder her und erhalten sie.

21. Oktober 2024

Felix Finkbeiner

Felix Finkbeiner
Gründer von Plant-for-the-Planet



Plant-for-the-Planet supports the
United Nations Environment Programme